



March 21, 2017

The Right Honourable Justin Trudeau  
Prime Minister of Canada  
Langevin Building  
80 Wellington Street  
Ottawa, Ontario  
K1A 0A2

Dear Prime Minister,

I am writing to you on behalf of more than 180,000 workers in every province and territory in Canada represented by the Public Service Alliance of Canada. Specifically, the 280 employees who are facing an uncertain future in Vegreville and need your help.

By now you are aware of the plight of employees at the Vegreville Case Processing Centre and the broader community. We have been actively campaigning against the closure of the Vegreville Case Processing Centre, and hundreds of Canadians have joined our fight by signing the online letter calling on you and Minister Ahmed Hussen to reverse the decision.

Your recent town hall tour was aimed at connecting to Canadians and hearing about their concerns and anxieties. It is a shame you did not stop in Vegreville, because you could have seen the distress this is causing the whole town. We have received many emails and phone calls from worried members and citizens wondering what the closure will mean for their families and their community.

A recent socio-economic report shows that the local unemployment rate could double from the current estimate of 8% to nearly 16% and there would be a certain 25-30% drop in market values with an influx of houses hitting an already saturated market. The closure would also result in fewer students in community schools and a reduction in volunteers in the community.

Furthermore, it is disheartening to see you betray rural communities in a direct contradiction to what you told Vegreville residents when you visited the town on January 27, 2013. During that campaign for party leadership, you said your campaign was about "bringing people together, about not pitting region against region," but that is exactly what you are doing by closing the CPC in Vegreville and forcing people to choose between Vegreville or Edmonton.

There has long been a preconceived idea that Liberals do not understand or do not particularly care about the interests or concerns of Albertans. However, your party took steps to change that with an historic breakthrough in the last federal election. Now, I fear you are reversing the progress. The federal government has not done enough to lift

Alberta from the recession due to low oil prices and now you are only exacerbating the problem for a rural community already hard hit by oil.

I urge you to reconsider this decision and show good faith in keeping the Vegreville Case Processing Centre open.

Sincerely,

A handwritten signature in cursive script that reads "Robyn Benson". The signature is written in black ink and is positioned above the printed name.

Robyn Benson  
National President



Le 21 mars 2017

Le très honorable Justin Trudeau  
Premier ministre du Canada  
Bureau du premier ministre  
80, rue Wellington  
Ottawa (Ontario) K1A 0A2

Monsieur le Premier Ministre,

Je vous écris aujourd'hui au nom des 180 000 travailleuses et travailleurs représentés par l'Alliance de la Fonction publique du Canada dans chaque province et territoire. Et pour plaider en particulier la cause des 280 employés de Vegreville qui affrontent un avenir incertain et sollicitent votre appui.

Vous aurez assurément été informé du sort qui attend les employés du Centre de traitement des demandes de Vegreville ainsi que la population locale. Nous avons mené campagne contre le déménagement du service et des centaines de Canadiens et de Canadiennes nous ont appuyés. Ils ont notamment signé une lettre dans laquelle ils demandent à votre gouvernement et au ministre de l'Immigration de revenir sur cette décision.

Vous avez effectué récemment une tournée de consultations populaires dans le but de renouer le contact avec les citoyennes et citoyens en disant vouloir rester à l'écoute de leurs préoccupations. Il est regrettable que vous ne vous soyez pas arrêté à Vegreville, car vous auriez pris conscience de la consternation dans laquelle est plongée toute sa population. Nous avons reçu un grand nombre de courriels de la part de membres et de citoyennes et citoyens se disant inquiets des répercussions de la fermeture du centre sur leurs familles et la population dans son ensemble.

Selon un rapport économique récent, le taux de chômage dans la région pourrait doubler et passer de 8 % à près de 16 %. On prévoit aussi une baisse de 25 % à 30 % de la valeur marchande des maisons vu la quantité de propriétés qui inonderont un marché déjà saturé. Enfin, la fermeture se traduirait par une diminution du nombre d'élèves dans les écoles et du nombre de bénévoles dans les associations.

Par ailleurs, il est décourageant de constater que cette décision contredit les propos que vous avez vous-même tenus devant la population de Vegreville lors de votre visite là-bas le 27 janvier 2013, pendant la course au leadership du parti libéral. Vous aviez déclaré que votre campagne « avait pour but de rassembler les gens, plutôt que de dresser les régions les unes contre les autres ». Pourtant, en fermant le centre de traitement et en obligeant les fonctionnaires à choisir entre Vegreville et Edmonton, vous faites exactement le contraire.

Selon une idée reçue, les libéraux ne comprendraient pas les Albertains ou ne se soucieraient guère de leurs intérêts ni de leurs préoccupations. Votre parti a pris des mesures pour transformer cette perception et réussi une percée historique en Alberta lors des dernières élections fédérales. Je crains toutefois que vous ne soyez en train de perdre ces acquis. Votre gouvernement n'en a pas fait suffisamment pour sortir l'Alberta de la récession causée par la baisse des prix du pétrole; la décision de fermer le centre de traitement ne fait qu'exacerber les problèmes d'une localité rurale déjà durement touchée.

Par conséquent, nous vous demandons instamment de revoir votre décision et de faire preuve de bonne volonté en conservant le Centre de traitement de Vegreville.

Pour obtenir d'autres renseignements sur les efforts déployés afin d'empêcher la fermeture du centre, je vous invite à consulter le site [www.respectvegreville.ca](http://www.respectvegreville.ca).

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de ma plus haute considération.

La présidente nationale,



Robyn Benson